

Comisión de Medio Ambiente de la Cámara de Diputados de San Luis



Fundación Agreste ha sido invitada a brindar asesoramiento en la Comisión de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Desarrollo Sustentable de la Cámara de Diputados de la Provincia de San Luis.

Garantizar la biodiversidad es crucial para la supervivencia

Los bancos de germoplasma se ocupan de la conservación de los recursos genéticos de especies de importancia: Allí se hace reserva de genes ante la inminencia de la pérdida genética que producen los cambios en los sistemas productivos.

Los bioinsumos argentinos marcan tendencia

El Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) impulsó la creación de MICOPLAR, una planta piloto que desarrolla bioinsecticidas y bioplaguicidas que combaten las plagas, sin daños para el ambiente o la salud humana.

Importancia de la biodiversidad vegetal en las tierras frente al cambio climático

Cincuenta científicos de 16 países descubrieron que la diversidad de especies vegetales de las tierras secas es crucial para amortiguar los efectos del cambio climático y la desertificación en las regiones más áridas del planeta.

Científicos argentinos realizaron un hallazgo clave sobre el proceso de fotosíntesis

Demostraron que la fotosíntesis también sensa la luz para controlar al núcleo de la célula vegetal y regular cuántas proteínas distintas puede fabricar cada uno de sus genes en respuesta a diferentes condiciones de luz / oscuridad.

La Agricultura Familiar en el debate académico

Se llevó a cabo una nueva Jornada de Agricultura Familiar del Noroeste Argentino, con el objetivo de fomentar estrategias que estimulen la investigación en asuntos vinculados a este sector.

Presentaron el informe sobre los humedales de los ríos Paraná y Paraguay

El inventario se centra en los sistemas de paisajes del corredor fluvial Paraná-Paraguay, y fue presentado por Aida Gotlib, Coordinadora de Áreas Protegidas de la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Nación, y Viviana Rovira, Ministra de Ecología de Misiones.

Primer Congreso del Foro de Universidades Nacionales para la Agricultura Familiar

En el marco del Año Internacional de la Agricultura Familiar, la Universidad Nacional de Río Cuarto fue sede del Primer Congreso del Foro de Universidades Nacionales para la Agricultura Familiar (Foro UNAF 2014).

VOLUNTEERING AND PRACTICES PROGRAMME

It is open the call to apply in our volunteering programme for 2014.

Fundación Agreste offers various volunteer alternatives Argentina, in contact with its nature and people, by the time you require and guidance in your career.

[Visit our website and see more about us and the programme.](#)

Eventos 2014 - Argentina

Expo Agua y Medio Ambiente 2014

La 10ª edición de la Exposición Internacional de Tecnología, Tratamiento y Saneamiento Ambiental, se realizará del **27 al 29 de Agosto** en el Centro Costa Salguero, en la ciudad de Buenos Aires. [[mas](#)]

Eventos MAYO Sudamérica

Segundo Congreso Internacional de Terrazas

Internacionales

Mujeres de la agricultura familiar en la lucha contra

Se realizará del **14 al 22 de mayo del 2014 en Cusco, Perú.**

En el sitio web oficial puede encontrar más información: terrazas

Foro Mundial de Montañas 2014

Se realizará el **23 y 24 de mayo del 2014 en Cusco, Perú.**

En el sitio web oficial puede encontrar más información: wmf.mtnforum.org

WDCD 2014

Mensaje de IFAD para el Día Mundial de la Lucha contra la Desertificación 2014

Mensaje de Kanayo F. Nwanze, Presidente del Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola (IFAD) realizó un video mensaje en ocasión del lanzamiento de la Campaña por el Día Mundial de la Lucha contra la Desertificación.

Agradecemos a SemExpert por el servicio de e-mail marketing



el hambre

Representantes de gobierno y la sociedad civil instaron a promover estrategias para empoderar a las mujeres rurales durante el Año Internacional de la Agricultura Familiar 2014.

Ministros de Agricultura se comprometen con la agricultura familiar

Los Ministros de Agricultura y sus representantes concluyeron la XXVII Reunión Ordinaria del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), llevada a cabo en Colonia, Uruguay.

ONU espera acuerdos históricos en la COP20 Perú

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) espera que en la Cumbre Mundial de Cambio Climático - COP20, que se realizará en diciembre próximo en Perú, los países participantes alcancen acuerdos históricos para enfrentar y prevenir fenómenos climáticos

ONU ubica a cuatro países Andinos como vulnerables ante el Cambio Climático

La oficina del Programa Mundial de Alimentos (PMA) para América Latina y el Caribe, agencia especializada de la ONU, alertó hoy sobre la vulnerabilidad que enfrentan cuatro países andinos por el cambio climático.

Eventos MAYO ARGENTINA

FITMA 2014

Integrando todas las temáticas relacionadas con el desarrollo sustentable de la región, la feria de Agua, Energías Alternativas, Medio Ambiente y Residuos, tendrá lugar los días **21, 22 y 23 de Mayo**, en el Centro Costa Salguero, en la ciudad de Buenos Aires. [[mas](#)]

YO TE CONOZCO!

Invitamos a compartir en este espacio información de Meso y Sudamérica relativos a Desarrollo Sustentable y Ambiente.



www.multimediosagreste.org.ar

Corresponsal para:



www.infoandina.org



www.alianza-soja-familiar.org



Apoya nuestras actividades

sumate!!!

Fundación Agreste Argentina | www.fundacionagreste.org | prensa@fundacionagreste.org.ar

Seguinos en:



Compartir en :

